

VORWORT

Das vorliegende Statistische Jahrbuch der Stadt Wien über das Jahr 1971 konnte auch diesmal durch die Aufnahme neuer Ergebnisse erweitert werden.

Auf dem Gebiet der Bevölkerungsstatistik wurden neben ersten Ergebnissen der Volkszählung 1971 noch Übersichten über die Eheschließenden (nach dem Beruf der Brautleute) sowie Lebendgeborenen (nach dem Beruf des Vaters und der Mutter) aufgenommen. Neu ist auch eine Übersicht über die Staatsangehörigkeit der Lebendgeborenen in Wien.

Die wirtschaftsstatistischen Kapitel konnten durch die Aufnahme von Daten der Erhebungen in Industrie und Gewerbe weiter vervollkommen werden.

Die ebenfalls neu aufgenommenen Graphiken wurden von der Magistratsabteilung 41 — Stadtvermessung (Kartographie) hergestellt.

Das Statistische Amt der Stadt Wien dankt allen Dienststellen und Institutionen, die mit den zur Verfügung gestellten Daten zur Herausgabe des Jahrbuches beigetragen haben.

Wien, im November 1972

Magistrat der Stadt Wien
Magistratsabteilung 66 — Statistisches Amt